



NATIONAL MEDICAL CARE CO.

Ref.# SCM/AB/AB/0522/7448

Date: 16/05/2022

15 10 1443 (H)

<p>Subject: RFQ Vending machine</p>	<p>الموضوع: طلب عرض أسعار تأجير مكائن ذاتيه</p>
<p>Dear Sir</p> <p>We are interested in tenders & contracts department Vending machine for fresh juice</p> <p>Quotations may submitted within [05] work days from date of our letter. on or before 20/05/2022</p> <p>to National Medical Care Co- Tenders & Contracts department Mr. Abdulrahman Alomair Tel: 011-4931881 Ext:324</p> <p>Email: aalomair@care.med.sa</p> <ul style="list-style-type: none">• If you like to visit the site or have any technical inquiry please coordinate with ENG. Hussain Alghilany director of operation department in national care hospital. <p>T/ 0114377999</p> <p>Email: halghilany@care.med.sa</p> <p>ENG. Yousef Al Qadheeb director of operation department in Riyadh care hospital.</p> <p>T/ 0114933000 EXT / 1100</p> <p>Email: alqadheeb@care.med.sa</p>	<p>السادة / المحترمين</p> <p>إشارة إلى حاجة مستشفيات شركة رعاية الى تأجير مكائن البيع الذاتي الخاص بالعصير الطبيعي .</p> <p>نأمل تقديم عرض أسعار المرفقة خلال (05 أيام) من تاريخ خطابنا هذا، بحد أقصى تاريخ 20/05/2022</p> <p>لمبنى الشركة الوطنية للرعاية الطبية قسم المنافسات والعقود- الموظف/ عبدالرحمن العمير، هاتف رقم 0114931881</p> <p>تحويلة 441 البريد الالكتروني aalomair@care.med.sa</p> <p>في حال طلب زيارة الموقع أو وجود أي استفسارات فنية، نأمل التنسيق مع مدير إدارة التشغيل بمستشفى رعاية الوطني المهندس/ حسين الغيلاني، البريد الالكتروني: halghilany@care.med.sa</p> <p>رقم الهاتف / 0114377999</p> <p>مع مدير إدارة التشغيل بمستشفى رعاية الرياض المهندس/ يوسف القضيبي ، البريد الالكتروني: alqadheeb@care.med.sa</p> <p>رقم الهاتف / 0114933000 تحويله / 1100</p>

مدير العقود والمناقصات

رانيا النقيب

وتفضلوا بقبول وافر التحية والاحترام،،،

tel هاتف : +966-11-4931881

fax فاكس : +966-11-4931881

info@care.med.sa www.care.med.sa

الرياض 11457، ص ب 29393، P.O.Box
المملكة العربية السعودية KSA

Page 1 of 1



الشركة الوطنية للرعاية الطبية